

Forums pour l'entourage

cherche un centre pour mon fils

Par Profil supprimé Posté le 06/11/2013 à 09h23

bonsoir à tous,

voilà je suis maman et j'ai un fils qui a 31 ans n'a jamais voulu suivre nos conseils il n'a jamais voulu arreter toutes ses drogues,malheureusement mon mari c'est suicidé et je reste seule pour le raisonner,à ce jour il voudrait ce racheter pour le mal qu'il a fait et daigne bien ce faire soigner,mais je ne trouve pas de centres qui le prennent en charge,nous avions l'espoir pour la ferme des thioux en belgique,mais elle ferme ses portes,si vous connaissez un endroit identique pouvez vous m'aider svp,merci à l'avance pour vos reponses.

4 réponses

Profil supprimé - 06/11/2013 à 16h15

Bonjour Sassyne,

Avez-vous utilisé notre rubrique "S'orienter" ? Elle répertorie tous les centres en France. Si vous utilisez le [formulaire de recherche détaillée->http://www.drogues-info-service.fr...p.php?page=recherche_struct&rech=d] vous pouvez préciser le type de structure qui vous intéresse :

- CSAPA en ambulatoire pour les centres de soins en ambulatoire ;
- CSAPA - Centre thérapeutique résidentiel pour les centres qui hébergent sur du moyen et long terme ;
- Centre thérapeutique communautaire pour les centres communautaires qui offrent un hébergement sur le moyen terme ;
- Centre de cure en addictologie pour des centres faisant le sevrage et un renforcement pour une durée totale de 1 mois.

Si vous cherchez quelque chose en Belgique, il faut alors vous adresser à nos collègues belges d'InfoDrogues : [<http://www.infodrogues.be/>-><http://www.infodrogues.be/>]

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 13/02/2014 à 19h42

bonjour, je me permet de vous envoyer ce petit message pour vous dire que je suis de tout cœur avec vous ,vous voila seule pour supporter cette situation j'espère que votre fils va essayer de s'en sortir et que vous pourrez l'aider et le faire aider car il doit etre encore plus mal dans sa peau maintenant ,gardez courage annedu52

Profil supprimé - 14/02/2014 à 09h21

bonjour annedu 52

merci pour votre message pour le moment je n'ai toujours pas trouver un centre mais mon fils c'est un peut calmer il en consomme moins mais ce n'est pas gagné le centre des thyou en Belgique a du fermer ses portes faute de fond mais il n'est fermé que pour les patients le personnels y est ils attendent j'espère qu'il va ré ouvrir car d'après mes renseignements il est très bien malheureusement il n'y en a pas deux comme celui ci il faut patienter encore merci pour votre soutien

cordialement

Profil supprimé - 16/02/2014 à 21h03

bonjour j'espere que vous pourrez trouver 1 place pourvotre fils dans ce centre mais ça peut prendre 1 peu de temps en attendant essayer de trouver 1 specialiste compétent (ce qui n'est pas toujours facile a trouver) et j'espère que vous pourrez parler de toutes vos souffrances, les vôtres et les siennes .gardez courage car le chemin a parcourir est difficile
cordialement annedu52